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周周大大福黄金被曝抽检不合格
济南Rainbow举办

2014春夏新品发布会
来自于澳门的国际品牌零售集团，彩虹集团

( Rainbow Group)为济南消费市场注入多元化的

国际品牌选择和推动“品牌综合店”这种独具个

性化的购物体验，于去年12月，落户济南贵和购

物中心，开设了Rainbow品牌综合店。店面占地

200多平方米，布局有序，男、女时装和配饰自

成一角；装潢以亮丽的白色大理石地面，衬托玫

瑰金色的金属框架，大方利落又个性；进门口的

圆形玻璃展台与圆形的天花装饰，体验天圆地方

的和谐。5月17日下午，澳门彩虹集团在济南贵

和购物中心的Rainbow品牌综合店内，举办一场

耳目一新的时尚派对，与众多到场的来宾分享了

店内各国际时尚品牌的2014春夏最新潮流。

济南中海环宇城举办

《归来》媒体观影活动
5月26日，索尼中国专业系统集团在济南中

海环宇城橙天嘉禾影院隆重举办了张艺谋新片

《归来》的媒体观影活动，利用索尼4K数字电

影放映机将《归来》完美地呈现在受邀而来的众

多媒体面前。此次担纲《归来》放映的SRX-

R320 4K数字电影放映机对比度高达2000：1以

上，可选低、中、高三种氙灯灯泡，适合各种尺

寸屏幕放映，最高亮度达21000流明以上，可实

现20米宽的超大屏幕放映。全程4K超清的摄制

与顶级放映技术让《归来》这部富有历史年代气

息的文艺大片每一个细节都充满着感动。在济南

中海环宇城橙天嘉禾影院，正式采用索尼SRX-

R320 4K数字电影放映机。

东风标致508 超全面三年用车体验

转眼间，508上市已三年，三年里，508凭

借经典法式格调设计，以及豪华内饰和越级

配置，赢得了一大批消费者的认可。车主对

508的喜爱随着时间的积淀只多不减，三年中

也积累了很多用车体验。大气优雅的外形设

计，怡然随心的科技配置，体贴入微的舒适

配置，都成为508车主深爱它的原因。

哪些人在钟情508？

508定位于“智享品位的中高级座驾”，

其用户描述为“智享品位”的知性成功者，

通俗点说，5 0 8的用户群体知识层次相对较

高，收入水平中等偏上，他们多是私企或大

中型企业管理者。张先生便是其中的一位。

作为一名国企中层管理人员，张先生对

买车有自己的看法。他说：“我买508最初是

看上外观和空间，但现在对质量更信赖了，

车子开到现在两年多了，没发生啥故障，很

能说明问题。再有就是舒适度，5 0 8空间够

大，我有时带父母长途回老家，老人在后排

座腿部空间足够宽敞，坐姿不受空间局限随

意调整，更重要的是，老人在后排还能通过

按钮自主调节副驾座椅的前后位置，以获得

更好的腿部空间，这大大提升了后排空间的

舒适度。”

诚如张先生所说，508传承了标志品牌百

年造车工艺，车身关键防撞区域采用了

1600Mpa的超高强度钢，并配备ESP、ABS、

EBD等丰富安全装备，再加上标致卓越的底

盘悬挂调教技术，508的安全、可靠的品质值

得信赖。特别是在内饰上，508采用金属烤漆

材质，镀铬饰条也都运用磨砂处理，座椅的

材质工艺精细考究，整体内饰极具豪华质

感。这也是大多数国内用户喜欢的原因。

508给他们带来了什么？

对于中高级车型的消费者而言，除功能

性用途之外，更多的是追求一种生活的品

位，508既然以“智享品位”的知性成功者为

目标，那么，它能为用户带来怎样的生活品

质呢？“我对508的第一印象是具有高水平的

科技性能，最终也是冲着智能配置买的这款

车。”5 0 8车主王先生介绍了自己选车的原

因。王先生是I T出身，自己开公司后对科技

的兴趣依旧。他说：“5 0 8的智能没让我失

望，一键启动功能——— 开门、起步全程不用

钥匙，非常实用。508的HUD触屏多媒体导航

系统，能把行驶信息映射到前风挡玻璃上，

这在早期只有战斗机上才有，即便到现在，

也只有奔驰等豪华车上才有此类高配。”

从王先生的介绍中不难看出，他是个典

型的技术男，他自己也以技术控为荣。他

说：“我是搞技术出身，一看见高科技的东

西心里就痒痒，总想着弄到手。5 0 8先进的

MRN触屏多媒体导航系统，集成DVD、倒车

影像、车载蓝牙、音频视频解码、图片浏览

等丰富功能，这么实用的科技装备很棒！”

东风标致508与用户一路相伴。凭借可靠

的品质和领先的智能配置，走在了同级车的

前列，给消费者带来科技随心的超前驾乘体

验和越级舒适享受。

省城高温来袭

苏宁空调即买即送即装

紫悦华庭重磅开放
□胡文楷 报道

本报讯 5月25日，紫悦华庭高新区崇华路

雨滴广场(麦当劳门口)的外展点开放。据悉，

紫悦华庭由中捷房地产重磅推出，项目位于工

业南路与飞跃大道交叉口西侧，距离规划的R2

线“工业北路”站口仅约900米。周边教育、医

疗及生活必备配套一应俱全。紫悦华庭总建筑

面积30万平方米，以18层小高层为主，有83-

125平方米的精工户型。

□尹吉 报道

本报讯 随着莱芜市人民医院与山东省立

医院(集团)合作签约暨山东省立医院(集团)莱

芜医院揭牌仪式的举行，标志着国内三甲医院

进军莱芜正式步入了实质性阶段，莱芜市医疗

技术水平及配套设施将达到前所未有的高度。

而莱芜市雪野湖作为山东省内知名风景度

假区、国家级水利风景区，已发展成为众多旅

游爱好者的度假目的地，嗅得市场先机的恒大

等国内知名开发商早已在景区内开发建设了以

度假养生为主题的大型地产项目，并引起了市

场的关注。

山东省立医院(集团)

入驻莱芜雪野湖

据中央气象部门消息，省城济南创下了8年

来的高温记录，首次5月份连续发布高温预警信

号。苏宁自5月23日全面启动了“万人空巷抢空

调”的大型活动。据济南苏宁空调负责人介绍，

上周三天时间，苏宁空调销售突破10000套，空

调同比增长200%！针对本周的高温天气，苏宁

空调的优惠力度将继续延续至6月2日。

为切实缓解全城高温天气下空调送装的紧急

需求，苏宁紧急调动储备服务精英上千名，加快

配送安装、问题响应速度。针对市区消费者，苏

宁提供2小时快速送装的服务，由于中考高考即

将到来，济南苏宁本周特开通空调绿色通道，针

对考生家庭、特殊需求家庭，与相关空调厂商联

合推出“即买、即提、即装、即送”服务，给广

大考生营造清凉舒适的备考环境。

近日，有家媒体的报道一石激起千层浪。其报道称：浙江金华市工商局对辖区内的黄金

珠宝饰品进行抽检，60%的抽检样品不合格；其中，知名珠宝品牌周大福、中国黄金等在

列。适逢黄金消费淡季，该信息再次将“中国大妈”的注意力吸引到了黄金产品的质量问题

上来。

周大福华南区品牌部对此回应：“关于今天有媒体以‘周大福再登质量黑榜’为题，刊

发‘浙江金华市工商局’对辖区内的黄金珠宝饰品店进行抽检的检测结果的编辑文章，其中

提及周大福连同几家珠宝品牌产品被抽检时因未有一并提供‘保养指南’而被指‘存在无警

示标识问题’，文章指的所谓‘不合格’根本与产品质量无关。”对此，广东珠宝检测部门

多位人士认为：就算没有提供保养指南，也属于“标识不合格”问题，并没有周大福自己声

明的那么轻描淡写。

周大福：

各地品牌标识要求有差异

“各个地区在品牌标识方面的要求有一定

的差异，”周大福中国内地区品牌总监王彬对

本报记者说：“内地也与香港有一定的差

别。”

检测机构：

60%不合格率非常罕见

广东省金银检测中心的杨燕主任告诉记

者：“报道中的金华工商局采取什么手段、聘

用什么机构做了这次检测，对于检测的结果非

常重要。我们中心近三年的检测中，黄金首饰

的不合格率非常低，远低于百分之一；黄金珠

宝加总起来的不合格率，也非常低。出现60%

的不合格率，实在是一个很罕见的数字。”

广东省黄金协会的一家知名会员企业的老

板曾先生抱怨说：“99 . 2%的金冒充99 . 5%的

金，差了0 . 3%，一条项链10克，总价是3000

元，我为了区区0 . 3% (折合9元)，去掺假、毁

品牌，我不累呀？”

番禺一家大型知名珠宝企业的董事梁先生

告诉记者：“标识不合格是因为这个行内‘土

豪’居多，大家没文化，还不知道怎么标注才

合乎标准。成色如果不足，有可能是现有的技

术水平限制了首饰小部分区域的成色达标可能

性。”

消费者：

珠宝产品成色有异，应据实相告

广州越秀区曾阿姨酷爱黄金投资，对于此

次事件，她认为：“不是不允许珠宝产品成色

有差异，而是要据实相告。明明链接处黄金成

色不足三个九，却偏偏要对顾客说1 0 0%千足

金，顾客追问，也‘脸不红心不跳’。不管什

么品牌，诚信最重要。”

业内反应：

广东国际交易平台或步沪后尘

对于影响，招商银行金融市场部高级分析

师刘东亮表示，“目前内地金价更多的是追随

国际金价，内地机构根据海外的报价来决定自

己的买卖价格，而不会对海外金价产生影响。

未来的国际板业务随着黄金巨头的加入，将会

是一个跟国际接轨的市场，因此对国际金价将

产生影响，但预计短期的影响比较小。”

世界黄金协会远东区董事告诉记者：“去

年我国超越印度，成为全球最大的黄金进口

国，2 0 1 3年黄金需求增长逾三分之一，达到

1 0 6 5 . 8吨的纪录高位，应该拥有更多的话语

权。当人民币可自由兑换的时候，上海黄金交

易所国际交易平台和主要交易平台可能最终合

并。”而广东省黄金协会会长郑健华则认为：

“目前广东省业内也在寻找黄金行业国际化运

作的创新点，争取尽快步上海后尘。”

据广州日报
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